Lundin Mining acelera para entrar al top 10 mundial de productores de cobre

undin Mining, con sede en ■Vancouver, ha lanzado un plan estratégico ambicioso para duplicar su producción de cobre y oro en los próximos cinco años. El objetivo: alcanzar las 500,000 toneladas de cobre y 550,000 onzas de oro anuales. Este crecimiento se basa principalmente en expansiones brownfield —es decir, mejoras en activos ya operativos— y el desarrollo de nuevos proyectos en Sudamérica y Norteamérica. Candelaria y Caserones, claves en Chile: En Candelaria, Lundin ejecuta un plan de expansión subterránea que podría elevar la capacidad de procesamiento hasta un 60%. Esto significa hasta 14,000 toneladas adicionales de cobre al año. La estrategia contempla internalizar operaciones mineras subterráneas para

mejorar productividad y reducir costos unitarios, una práctica eficiente que ha demostrado generar valor en otros proyectos mineros.

Caserones, por su parte, aumentará su producción mediante mejoras en el proceso de lixiviación y el aprovechamiento de mineral oxidado adicional. Se proyectan entre 7,000 y 10,000 toneladas más de cobre por año. Chapada y Saúva fortalecen la base en Brasil: En Brasil, el depósito satélite Saúva, a 15 kilómetros de la mina Chapada, podría aportar entre 15,000 y 20,000 toneladas de cobre y hasta 60,000 onzas de oro por año. El estudio de prefactibilidad está previsto para finales de 2025.

Este tipo de expansiones permite aprovechar infraestructura ya existente, disminuyendo la huella ambiental y acelerando los retornos financieros. Eagle y Boulderdash, oportunidades en EE. UU.

La mina Eagle, ubicada en Estados Unidos, también participa en el crecimiento de Lundin. Allí se desarrolla el proyecto Boulderdash en colaboración con Talon Metals. Los resultados de perforación indican que podría extenderse la vida útil de la mina.

Vicuña: la apuesta conjunta con BHP en el Cono Sur,

uno de los pilares del plan de largo plazo es el distrito Vicuña, un ambicioso proyecto binacional entre Chile y Argentina. Incluye los yacimientos Filo del Sol y Josemaría, en asociación 50:50 con BHP. Un estudio combinado está en curso y se espera para el primer trimestre de 2026.

Este distrito no sólo alberga uno de los yacimientos de cobre sin desarrollar más ricos del mundo, también cuenta con recursos significativos de oro y plata. Lundin ha calificado a Filo del Sol como uno de los descubrimientos greenfield más importantes de las últimas tres décadas.

En 2025, Lundin espera generar cerca de 3,700 millones de dólares en ingresos y 1,300 millones en flujo libre de caja. Esto incluye una devolución de capital a los accionistas de 220 millones de dólares mediante dividendos y recompra de acciones.

El enfoque de bajo costo en sus expansiones brownfield permite que el crecimiento se financie principalmente con recursos propios, sin recurrir a grandes endeudamientos.

Conoce el único mirador escénico público a un tajo minero en México

Con la visita al único mirador escénico público a un tajo minero en México, así como diferentes actividades educativas, culturales y recreativas, estas vacaciones de verano, familias disfrutarán el Tour Minero La Colorada, resaltó David Ramos Félix.

El presidente de la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México (AIMMGM) Distrito Sonora, explicó que esta

actividad turística se realizará los sábados de julio y agosto, comenzando el día 5 de julio y concluyendo el 23 de agosto. David Ramos Félix, subrayó que durante el Tour Minero los visitantes podrán disfrutar de varios atractivos, como



conocer el mirador escénico público a un tajo minero; zona de murales y pistas de hicking. Recorrer el Museo Regional y monumento al Minero y Gambusino; además de visitar el represo, espacio al aire libre para la convivencia familiar, y concluir con una comida regional.

Esta actividad turística, resaltó el presidente de la AIMMGM Distrito Sonora, se realiza en conjunto con la empresa minera Heliostar y con el Ayuntamiento de la Colorada, con el objetivo de mostrar a la ciudadanía en general de manera educativa y recreativa los atractivos de esta hermosa comunidad con más de 280 años de historia desde su

fundación a partir de la actividad minera y promover el turismo regional, dando a conocer las opciones recreativas que municipios como La Colorada, pueden ofrecer.

"En conjunto con la empresa minera

Heliostar y con el Ayuntamiento de La Colorada organizamos este Tour Minero, que tiene como objetivo fortalecer la relación con las comunidades y promover la importancia de la minería en la vida diaria", subrayó Ramos Félix. Además de que los visitantes tendrán la oportunidad de conocer diferentes atractivos en La Colorada, dijo, este Tour Minero, también tiene la finalidad de impulsar el turismo y la economía local. Para más información y registro, los interesados a formar parte de este Tour Minero que tendrá cupo limitado, pueden comunicarse a los teléfonos 6622104589 y/o 6622104590, y vía whatsapp al 6623993224. La inversión es de \$250 adultos y \$150 niñas y niños menores de 12 años. Incluye transportación, alimentos, bebidas y quía turístico.